

CRÓNICA DE LA V MEDIA MARATÓN “EL NORTE DE CASTILLA”

CIUDAD DE PALENCIA

Antes de que la temporada 2014 toque a su fin, los atletas populares de Valladolid tenemos una cita casi obligada, desde hace ya cinco años, el primer domingo del mes de Noviembre con la tradicional Media Maratón Ciudad de Palencia, que este año se ha llevado a cabo el domingo día dos, en su quinta edición.

Durante la semana anterior a su celebración, algunos de los que solemos entrenar juntos y que íbamos a participar en ella, teníamos un tema común relativo al día de su celebración; estábamos seguros que ese mismo día se terminaba el veranillo que había durado prácticamente todo el mes de octubre y lo que era peor, “empezaban las lluvias y el frío”, es decir que se preveía que durante el recorrido lloviera y con esa convicción nos mantuvimos hasta el mismo domingo.

Así, pensando en ello, cuando sonó el despertador, a primera hora del domingo, lo primero que hice fue asomarme a la ventana y efectivamente las previsiones no parecía que se equivocaran, ya que llovía ligeramente en Valladolid y había llovido abundantemente esa misma noche, por ese motivo pensé que sería la primera carrera en mucho tiempo en la que nos íbamos a volver a mojar, una experiencia que algunos ya teníamos casi olvidada, pero que no creo que a nadie de nuestro club fuera a asustar.

Por suerte nos equivocamos totalmente y a nuestra llegada a la capital palentina nos recibió un tiempo sorprendentemente bueno de temperatura y que no hacía presagiar lluvia, por lo menos de momento.

Tras la casi ceremoniosa rutina de coger el dorsal, charlar con los compañeros de fatigas, compartir sensaciones con quien se acercara o inspeccionar la zona de salida/ llegada, llegó el momento de cambiarse y calentar para salir a disfrutar o disputar esta prueba.

Es en esos instantes previos donde cada uno se conciencia de como se encuentra y de lo que quiere hacer, por eso es ahí cuando creo que todos lo pasamos peor.

Pero todo eso se olvida cuando a la hora indicada por la organización, en este caso las once de la mañana, se da el pistoletazo de salida y los cerca de novecientos participantes en la prueba se ponen en marcha con toda la ilusión intacta por conseguir las marcas deseadas tras meses de duro entrenamiento; llegando a finalizar setecientos sesenta y ocho de ellos.

En esta edición, tal y como en las otras cuatro anteriores, el recorrido tiene lugar, en su mayoría por las inmediaciones del río Carrión, discurriendo una gran parte del trazado por carriles bici y por calles y avenidas amplias, destacando además por ser totalmente llana, lo que siempre es de agradecer.



En mi opinión de novato, ya que la corría por primera vez, creo que la organización se ha preocupado en que la prueba discurriera por la zona más saludable posible y en la que mejor aire puro se podía respirar, dirigiendo a los atletas por zonas donde se practica deporte con bastante frecuencia.

En cuanto a la representación de nuestro club, como viene siendo habitual en todas aquellas carreras que pertenecen a la Liga Social, la participación fue numerosa y una vez más la marea morada se hizo notar en la ciudad de las mantas, siendo un total de treinta y dos los corredores que participamos representando a nuestro club.



Por parte de los nuestros, destacar la gran actuación de los de siempre, entrando como primer clasificado masculino, el incombustible **Eduardo Cañas** con un tiempo de 1 h 17 m 33 seg; ocupando el **puesto 60** en la clasificación general, seguido de cerca por el gran **Raúl de Castro**, puesto **106**, con 1 h 21 min justos, en tercer lugar y casi pegado, otro de los talentos del club, **Marcelo Guamán**, puesto **112**, a nada más diez segundos de Raúl y en cuarto puesto, a otros diez segundos, puesto **116**, llegó **José Angel Ruiz Serrador**.



Por parte de las chicas hay destacar a **Natalia Grijalba** (pto. general 504 y **3ª en su categoría**) que con un tiempo de 1 h 36 min 32 seg fue la primera de las nuestras, llegando en segundo lugar, **Belén Franco Blanco**, **7ª clasificada de su categoría**, con un tiempo de 1 h 43 min, siendo la **tercera de las nuestras**, **Gloria Carrillo** que con 1 h 43 m 14 s fue la **2ª de su categoría**

y como olvidarme de **Milagros Diez** que una vez más subió al pódium al clasificarse tercera de su categoría. Enhorabuena a todos los nombrados/premiados y a tod@s los que habéis participado.



No fueron menos protagonistas que los citados el resto de los que participamos, pero por no hacer un relato demasiado extenso y por lo tanto aburrido, no les citaré a todos, pero si tienen el mérito y la XXXX que los anteriormente citados, así que ENHORABUENA A TODOS.

Como conclusión queda que fue un día y un recorrido espléndidos para practicar nuestro deporte y que para muchos ha sido la última de las pruebas, a falta de la Maratón de los Montes Torozos sólo al alcance de unos pocos, que pone fin a la temporada 2014, así que ahora sólo queda recordar que quedamos todos invitados a la **entrega de premios de la XIII Liga Social** que tendrá lugar próximamente.

Un saludo para todos.



Miguel Samaniego Fdez.



MONTAJE: José María **Martín** Sánchez

C.D. ATLETAS POPULARES VALLADOLID -----


